

viernes, 23 julio de 2021

La Facultad de Derecho, Economía y Turismo celebra su Junta telemáticamente

Se ha informado de las actividades realizadas, entre otros temas

La Facultad de Derecho, Economía y Turismo ha celebrado su Junta de Facultad de forma telemática. En la Junta de Facultad se ha informado de las actividades realizadas de enero a julio de 2021, se han ratificado los horarios del próximo curso y las modificaciones no sustanciales de las titulaciones.

En esta Junta se acostumbra a celebrar los actos de homenaje del profesorado que se jubila pero dada la situación sanitaria actual, se ha informado que se celebrarán cuando la situación lo permita.



Asimismo, se han dedicado unas palabras de homenaje a la profesora M. Teresa Armengol del Departamento de Economía Aplicada, que murió el pasado mes de enero de 2021.